

Olivier MONTEIL  
Délégué Départemental RN des Hautes-Pyrénées  
Conseiller régional d'Occitanie

## COMMUNIQUE DE PRESSE

### Sénatoriales 2023 en Bigorre : le RN multiplie son score par 4 !

Traditionnellement, les élections sénatoriales sont très difficiles pour les candidats du Rassemblement National puisque seuls y votent les Grands Electeurs (Maires, maires-adjoints, élus locaux...).

En Bigorre, le RN ne pouvait compter comme acquise que la seule voix du conseiller régional et lui-même candidat Olivier MONTEIL...sur 870 Grands Electeurs.

Or ce 24 septembre, Olivier MONTEIL et sa suppléante Sylvie BOULIN ont recueilli 47 voix de Grand Electeurs (contre 12 voix en 2017), soit 5,4% des suffrages, un record absolu et historique en Bigorre pour le RN à des Sénatoriales !

On remarquera que les deux sénatrices PS-PRG élues ce jour étaient déjà élues en 2017, laissant peu de surprise à l'issue de ce scrutin au suffrage censitaire.

En revanche, à l'inverse du RN qui explose son score, la baisse de LR s'accroît encore malgré le réseau de mairies, dont Tarbes, dont ils disposent : avec 11,4%, ils sont loin des 15,5% de 2017.

De même, les macronistes décrochent avec 15,4% alors que LREM+Centristes totalisaient 33% en 2017.

La chute finale c'est pour les communistes, réduits à 4,5% et 3,9% alors qu'ils totalisaient 17,5% en 2017. Les LFI font encore pire avec 1,5% alors qu'ils ont une députée en Hautes-Pyrénées, certes fantomatique il faut bien dire...

Olivier MONTEIL et Sylvie BOULIN remercient de tout cœur les Grands Electeurs qui leur ont fait confiance ce dimanche en Bigorre, démontrant l'enracinement progressif et la crédibilisation affirmée d'un RN, qui confirme cette tendance partout en France et entrera en force au Sénat ce dimanche soir.

